

Goblog

Guna Mendukung Program Pemerintahan yang baru masa bhakti 2024-2029, Polres Sukabumi Berikan melaksanakan Bhakti sosial Makan Siang Gratis kepada Pelajar.

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Oct 21, 2024 - 16:27



Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan bhakti sosial makan siang gratis bersama pelajar Sekolah Luar Biasa Negeri (SLBN) Mutiara Bahari Mandiri Palabuhanratu Kampung Cipatuguran Kelurahan Palabuhanratu Kecamatan Palabuhanratu Kabupaten Sukabumi Jawa Barat, Senin (21/10/24).

Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian memimpin langsung kegiatan makan siang gratis yang diberikan kepada pelajar SLBN Mutiara Bahari Mandiri tersebut.

" Hari ini kami melaksanakan bhakti sosial dengan memberikan makan siang gratis kepada pelajar disini dalam rangka mendukung salah satu program prioritas Pemerintah yaitu pemberian makan bergizi gratis khususnya kepada pelajar yang bertujuan memperbaiki gizinya," Kata Dr. Samian kepada Tim Liputan Humas Polres Sukabumi.

Adapun menu makan siang gratis yang diberikan kepada siswa pelajar SLBN Mutiara Bahari Mandiri, menurut Dr. Samian sudah memenuhi unsur Karbohidrat, protein, serat dan mineral, yang dibutuhkan untuk memenuhi gizi dari siswa.

"Kegiatan bhakti sosial makan siang gratis ada 2 tujuan yakni untuk memberikan semangat dalam menjalani belajar mengajar dan membantu terpenuhinya gizi anak berkebutuhan khusus, dan menyampaikan dukungan kepada tenaga pengajar agar mengajar dengan metode yang efektif, karena pendidikan adalah hak setiap anak dan kita bantu mereka untuk menjadi anak yang sukses kedepannya dan bisa mencapai cita-cita yang diharapkan" Tutup Samian.

Dalam kegiatan makan siang gratis kali ini, Polres Sukabumi menyiapkan 80 paket makanan dan paket makanan dibagikan kepada semua pelajar di sekolah yang mendidik anak-anak berkebutuhan khusus.

Kegiatan bhakti sosial pemberian Makan Siang Gratis oleh Polres Sukabumi disambut gembira oleh puluhan anak-anak pelajar dan para guru yang hadir langsung menyambut kedatangan Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian yang datang dengan didampingi beberapa pejabat utama Polres Sukabumi serta Kapolsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Kopol Roni Haryanto.